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Anfrage in der Fragestunde der Fraktion der CDU 
 
 
 
 
Wie grün sind öffentliche Gebäude? 
 
Wir fragen den Senat: 
 
Welche Dächer öffentlicher Gebäude wurden in den letzten zwei Jahren begrünt? 
 

Welche öffentlichen Gebäude sollen in den nächsten zwei Jahren mit einer 
Dachbegrünung versehen werden? 

 
Welche finanziellen Ressourcen stellt der Senat für die Dachbegrünung öf-
fentlicher Gebäude 2018 und 2019 bereit? 
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